

Völlenerkönigsfehn feierte das Landleben

BRAUCHTUM Gestern beim 29. Erntefest gab es zum 20. Mal einen Umzug mit Motivwagen durchs Dorf

Es wurde fröhlich Party gemacht, aber zu Ausfällen kam es nicht: Dem beugten Ordner vor, die den Korso begleiteten.

VON ASTRID FERTIG

VÖLLENERKÖNIGSFEHN - Es hätte nicht besser laufen können gestern beim 20. Erntezug durch Völlenerkönigsfehn: Vom Organisationsteam über die Mitwirkenden bis hin zum Publikum waren alle froh über das schöne Wetter. Gute Laune brachten sie selber mit.

Dankbar waren die Veranstalter vom Landwirtschaftlichen Zweigverein Völlenerkönigsfehn auch darüber, wie sehr sich die Anwohner am Erntefest beteiligten, indem sie die gesamte Strecke, die



Einmal durch das Dorf Völlenerkönigsfehn führen gestern Nachmittag beim 20. Erntezug des Landwirtschaftlichen Zweigvereins zur Freude des Publikums 58 aufwendig, lustig und fantasievoll geschmückte Wagen. BILDER: FERTIG

nicht, stattdessen wurden unter allen Beteiligten drei Gutscheine verlost.

Die Wangengemeinschaften warfen den zahlreichen Zuschauern, die die Straßen

säumten, Bonbons und nette Kleinigkeiten zu und boten ihnen auch wohl etwas Süßes zu trinken an. Fröhlich gefeiert wurde an Bord natürlich auch. Aber zu alko-

holbedingten Ausfällen kam es nicht. Um dem vorzubeugen, hatte der Landwirtschaftliche Zweigverein sein Ordnersteam auf 20 Mann aufgestockt, das den Zug be-

gleitete. Auf dem Festplatz stand zudem ein professioneller Sicherheitsdienst bereit. Und so wurde dort gestern nach dem Umzug bis spät in die Nacht gefeiert.

Weitere Bilder zu diesem Thema gibt es im Internet unter: www.ga-online.de

der Korso nahm, mit Bögen schmückten und dekorierten. Da gab es Kürbisse, Drachen, Igel, Sonnenblumen und Fliegenpilze zu sehen, Getreide, Maisstauden und Herbstblumen. „Wir sind begeistert“, lobte Vereinssprecher Jürgen Albers.

58 Motivwagen führen beim Jubiläumsumzug durch den Ort. Auch sie waren mit allem geschmückt, was den Herbst für die Landwirtschaft ausmacht: Mais, Korn, Sonnenblumen, Kartoffeln sowie beim „Rollenden Garten“ ein ganzes Gemüsebeet. Etliche Wagen hatten die Schlepperfreunde aus Flachsmeer gestaltet. Einen Wettbewerb um das schönste Motiv gibt es in Völlenerkönigsfehn



Das Orga-Team: Jürgen Albers (links) und Hermann Reiners vom Landwirtschaftlichen Zweigverein Völlenerkönigsfehn.



Die Strecke, die der Korso nahm, war überall bunt und schön geschmückt.



Mit einem Strohballenwecker schmückten die Schlepperfreunde Flachsmeer, die zahlreich vertreten waren, einen Erntewagen.



Mit Erntekrone unterwegs: „Die Deichgrafen“.



Der Motivwagen des Landwirtschaftlichen Zweigvereins führte den Erntezug an.



Immer wieder gab es auf den Anhängern beeindruckende Aufbauten zu ländlichen Themen zu bestaunen.



Sonnenblumen zierten das Grün dieses schönen Erntewagens, dessen Mitreisende fröhlich winkten.



Mit Mais und Kartoffelketten war dieser Erntewagen behangen, dessen gut gelaunte Crew sich folgerichtig „Tuwels“ nannte.